



NICOLAS PISANI

LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

Réf. 27 LM B

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété n'est pas seulement l'une des plus belles locations de villas de luxe du sud de la France. C'est l'endroit où le mythe antique et l'art moderne se heurtent. La légende du 6ème siècle de St Hospitius tire son emplacement de ce quartier isolé du Cap Ferrat. Pointe St-Hospice était le site de la tour d'Hospitius, où il exercerait ses pouvoirs de guérison miraculeux sur les fidèles. Aujourd'hui, "La Pointe" n'abrite que seize villas, dont cette remarquable propriété. Cette résidence méditerranéenne de style espagnol de 3 100 m² abrite une collection d'art à couper le souffle. Des ...

This property isn't just one of the finest luxury villa rentals in the South of France. It's the place where ancient myth and modern art collide. The 6th century legend of St Hospitius draws its location from this secluded district of Cap Ferrat. Pointe St-Hospice was the site of Hospitius's tower, where he would practice his miraculous healing powers upon the faithful. Now 'La Pointe' houses only sixteen villas, including the remarkable Property. This 3,100 sqm Spanish-style Mediterranean residence boasts an art collection that will take your breath away. Original pieces by Pablo Picasso, Joan ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

